



愛媛日産ニュースリリース



2024/10 第8号

2024年10月衣山店において、松山市立城西中学校の職業体験学習のお手伝いをさせていただきました。昨年までの受け入れでは「整備士の仕事」の体験学習でしたが、今年は「自動車販売会社のスタッフの仕事」にバージョンアップしての開催です。3日間にわたり男子生徒さん4名が参加し、「自動車の整備」「快適なショールームづくり」「新車商談」「電気自動車体験」のテーマで職業体験をしてもらいました。

自動車の整備では、初めて見るクルマの下回りに興味津々で、テクニカルスタッフのサポートを受けてオイル交換やタイヤの脱着を行います。タイヤは自分たちが想像していたよりも重かったみたいです。



快適なショールームづくりでは、張り替え時期の大型ポスターの入れ替え作業をお手伝いしてもらいました。屋外の展示車の清掃では、営業スタッフと一緒にボディの拭き上げと室内清掃を実施しましたが、ショールームのお客さまに注目されて少し緊張したようです。



新車商談では、カードゲームで、カーライフアドバイザーがお客さま役を務めて模擬商談をおこないました。どうすればお客さまが満足するのか…悩みながらも全員見事にご成約！白熱しました。

日産ならではの「電気自動車体験」では、電気自動車サクラのバッテリーで電気ポットのお湯を沸かしてコーヒーをいただきます。災害で電気が停まった時に電気自動車が役に立つということを学んでもらいました。

